

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah. Segala puji dan syukur bagi Allah SWT atas karunia dan rahmat-Nya serta yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk menyelesaikan penelitian ini. Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurah kepada junjungan dan tauladan kita, Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsinya dengan baik. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar Strata 1 (S1) pada Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari sepenuhnya terselesaikannya skripsi yang berjudul **“Dampak Kegiatan Kelompok Usaha Mandiri Dalam Pembuatan Aksesoris. (Studi Deskriptif Pemberdayaan Masyarakat di Desa Tamanrahayu Kecamatan Setu Bekasi)”**. Bukan semata-mata hasil kerja keras penulis sendiri, melainkan penulis banyak mendapat dukungan dan saran dari berbagai pihak oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih penulis kepada:

Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta; Dr. Asep Supena, M.Psi, selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta; Dr. Agus Sutiyono, M.M, selaku Pembantu Dekan III Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Dr.Dorotul Yatimah, M.pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Dr. Karnadi, M.Si, selaku Dosen Pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing penulis serta dengan penuh kesabaran memberikan banyak masukan berupa kritik dan saran selama penyusunan skripsi ini. Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing penulis serta dengan penuh kesabaran memberikan banyak masukan berupa kritik dan saran selama penyusunan skripsi ini.

Serta tak terlupakan kepada seluruh Dosen PLS yang tercinta yang telah memberikan bekal ilmu dan pengalaman kepada penulis selama penulis melaksanakan perkuliahan dan juga Ibu Yuli dan Bapak Ilham yang banyak memberikan bantuan penyelesaian administrasi Pendidikn Luar Sekolah yang membantu menyelesaikan berkas-berkas yang berhubungan dengan penyelesaian studi.

Untuk Bapak H.Abdul Wahid selaku Kepala Desa dan Stafklurahan Desa Tamanrahayu serta Pengelola kelompok usaha mandiri pembuatan aksesorisyaitu Bapak Jali, Caca dan Muhadi. Peneliti mengucapkan terima kasi sudah mengizinkan tempat penelitian dan bersedia meluangkan waktu untuk membantu menyelesaikan skripsi ini dan juga untuk masyarakat Desa Taman Rahayu terutama yang mengikuti kelompok usaha mandiri pembuatan aksesoris.

Terima kasih buat Umi dan Apa tercinta atas kesabaran, dukungan, atas doa dalam setiap sholat dan dzikir kalian serta motivasi yang selalu kalian berikan, mengalir disetiap langkahku sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini. Kepada kakak-kakak ku tercinta (Teh Siti Khodijah, Teh Karnih, Teh Laela Sari, Teh Endah Warnih, Teh Santi, Aa Ahmad Fahrurroji, Aa Omay Komarudin, Aa Asep Saepuloh, Aa Didin Sirodjudin, dan Aa Haidar Rudin) yang selalu memberikan dukungan dan doa yang tidak henti-hentinya mengalir di setiap langkahku.

Kepada keponakan-keponakanku tercinta (Nunung Nurjamilah, Ahmad Fahri Ali, Kholisoh Nur Sya'adah, Siti Habibah, Kamal Ludin, Arip, Fahmi Yudin, Faiz dan Birli) yang selalu menghibur dan selalu ngangenin. Tidak ada yang lebih membanggakan dalam hidup ini selain memiliki keluarga seperti kalian.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat yang selalu membantu dan memberikan suport dalam penulisan skripsi ini khususnya untuk "AAC" Asti Rahmayati, Muslifah Widiati, Eline Kusumastuti, Dian Rohman, Alfa Rio, Bayu serta GORBUD. Kebersamaan selama 4 tahun takan pernah terlupakan.

Untuk seluruh anak PLS angkatan 2009, terima kasih atas semua dukungan dan doanya.

Akhirnya, saran dan kritik yang bersifat membangun penyempurnaan Skripsi ini sangatlah penulis harapkan, karena penulis

menyadari masih banyak terdapat kekurangan dalam skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkannya.

Jakarta, Juni 2013

Peneliti,

Iis Purnama Sari